
До сих пор лишь камни 
и растения понимают,

 что все на свете едино.



Надо выбирать между 
тем, 

к чему привык, 

        и тем, к чему 
тянет.



Люди очень быстро узнают,
 в чем смысл их жизни. Может 

быть, поэтому
 они так же быстро и 
отказываются от него. 
Так уж устроен мир.



Есть только один 
путь постижения, — 
отвечал Алхимик. — 

Действовать.



Главное – нельзя бояться, 
что

     ничего не выйдет.



Сны – это язык, на 
котором говорит с 
ними Господь.



Если развивать что-то 
одно, то изменяется и 
все, что находится 

вокруг.



Когда любишь, 
все еще 
больше 
обретает 
смысл.
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